

Sección III. Otras disposiciones y actos administrativos

CONSEJO DE GOBIERNO

1501

Acuerdo del Consejo de Gobierno de 28 de febrero de 2022 por el que se modifica el acuerdo de Consejo de Gobierno de 14 de febrero de 2022 por el que conceden los premios Ramon Llull del Gobierno de las Islas Baleares para el año 2022

El Premio Ramon Llull del Gobierno de las Islas Baleares es una distinción que tiene por objeto honrar y distinguir, de forma individual o colectiva, a las personas físicas o jurídicas que han destacado dentro del territorio de las Islas Baleares por los servicios prestados en los ámbitos cultural, deportivo, jurídico, empresarial, cívico, humanitario, de investigación, de la enseñanza y la lingüística.

El Decreto 3/2014, de 10 de enero, por el que se regula el Premio Ramon Llull del Gobierno de las Illes Balears, establece que éste debe otorgarse mediante un acuerdo del Consejo de Gobierno, teniendo en cuenta la propuesta de concesión de las distinciones hecha por el jurado -de la que el Consejo de Gobierno, en el caso actual, se dio por enterado en la sesión de 7 de febrero de 2022- y, también, directamente a propuesta del presidente o presidenta o de cualquier miembro del Gobierno cuando se den las circunstancias excepcionales que así lo justifiquen.

En la sesión de 14 de febrero de 2022, el Consejo de Gobierno acordó, entre otros, conceder el premio Ramon Llull del Gobierno de las Islas Baleares, en reconocimiento de su labor cívica y de educación en valores, al Movimiento Escucha y Guía de Mallorca, Escuchas de Menorca y Escuchas y Guías de Mallorca, como entidades representativas del escultismo de las Islas Baleares.

Sin embargo, en este reconocimiento cabe mencionar también a otra entidad escoltista con presencia en las Islas Baleares, la Federación de Scouts -Exploradores de Baleares (ASDE Baleares). Esta entidad sin ánimo de lucro se constituyó en 1991 para apoyar a los grupos de scouts para conseguir un mundo más justo y solidario, a través de la educación en el ocio. Sus acciones favorecen el desarrollo integral de la infancia y la juventud, mediante un amplio abanico de actividades de educación no formal que contribuyen al cuidado del medio, el respeto a los derechos humanos y el entendimiento entre las personas y los pueblos. El grupo Scout Myotragus 684 forma parte de la Federación en las Islas Baleares.

Por todo ello, el Consejo de Gobierno a propuesta de la consejera de Presidencia, Función Pública e Igualdad, en la sesión de día 28 de febrero de 2022, adoptó, entre otros, el siguiente Acuerdo:

Modificar el acuerdo de Consejo de Gobierno de 14 de febrero de 2022 por el que conceden los premios Ramon Llull del Gobierno de las Islas Baleares para el año 2022, para incluir la Federación de Scouts -Exploradores de Baleares (ASDE Baleares) , en reconocimiento de su labor cívica y de educación en valores.

Palma, 28 de febrero de 2022

La secretaria del Consejo de Gobierno

Mercedes Garrido Rodríguez

